

Mesdames, Messieurs,

Chers amis,

Vous êtes réunis aujourd'hui à l'occasion du triste anniversaire de la financiarisation de l'eau par la Bourse de Chicago. Cette privatisation jusqu'au-boutiste, opérée en catimini, est un anachronisme. C'est le monde d'hier, la prédation d'une ressource naturelle au profit de quelques-uns.

Le monde d'après se construit dès maintenant. La remunicipalisation de l'eau est un mouvement puissant et transpartisan. Les peuples aspirent au juste prix, à la juste qualité du service et à la transparence de gestion. L'eau est au cœur des transitions écologiques, sociales et démocratiques de notre nation et de nos territoires.

A Grand Paris Sud, le mouvement d'adhésion à la Régie publique de l'eau s'accroît, si bien qu'au 01 janvier 2022, celle-ci doublera sa taille, avec l'adhésion de 7 nouvelles villes, représentant plus de 100 000 habitants.

S'agissant de la qualité, nous nous opposons aux prétextes technicistes qui permettent d'augmenter artificiellement les prix de l'eau, au détriment de toute transparence.

En matière de production d'eau potable, nous sommes à la tête d'une nouvelle alliance territoriale pour la réappropriation publique, seule capable de garantir une gestion plus efficace, moins chère pour les usagers et partie prenante de la sauvegarde de notre biodiversité. Nous portons ensemble, une vision coopérative et de sobriété écologique.

Philippe Rio,
Maire de Grigny,
Président de la Régie de l'Eau de Grand Paris Sud